ECONOMIST & JURIST



Luisja Sánchez Periodista jurídico



Marta Martínez, nueva presidenta del Consell de l'Advocacia Catalana

Marta Martínez Gellida, decana del Col·legi d'Advocats i Advocades de Tortosa, es desde el Pleno de hoy la nueva presidenta del Consell de l'Advocacia Catalana, en sustitución de la hasta ahora presidenta, la decana de Reus, Encarna Orduna, quien deja el cargo después de que haya expirado su año de mandato.

El Consell de l'Advocacia Catalana es el organismo representativo de los Ilustres Colegios de Abogados de Catalunya –Barcelona, Figueres, Girona, Granollers, Lleida, Manresa, Mataró, Sabadell, Sant Feliu de Llobregat, Reus, Tarragona, Terrassa, Tortosa y Vic-, que tiene adheridos los de las Islas Baleares, Perpignan y Andorra, y que reúne más de 40.000 colegiados.

La mejora del turno de oficio, analizar los efectos jurídicos provocados por la expansión de la inteligencia artificial, la defensa de un modelo de justicia de proximidad, la promoción del uso del catalán entre la abogacía y la impulso al despliegue de la justicia restaurativa son los principales objetivos del nuevo ma ...